

## Temores financieros tiran a los mercados (El Financiero 10/09/08)

Temores financieros tiran a los mercados (El Financiero 10/09/08) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 10 de septiembre de 2008 Ven insuficiente el rescate hipotecario. Acciones de Lehman Brothers pierden 45%. Acumula el IPC caída de 13.22% en el año. Los inversionistas que compraron acciones este lunes vendieron con la misma rapidez ayer, toda vez que el mercado llegó a la conclusión de que el rescate de Fannie Mae y Freddie Mac no ha salvado a Lehman Brothers, así como a otras entidades financieras de su escasez de capital. Después de una sesión ganadora el lunes, los mercados accionarios se fueron a la lona ayer, al unísono del desplome de las acciones del banco de inversión Lehman Brothers, que arrastró al resto de financieras. Los títulos de esta entidad cayeron ayer cerca de 45 por ciento, debido a la preocupación entre los inversionistas frente a la capacidad del banco para recaudar el capital que necesita. La acción se ubicó en 7.79 dólares, su rango más bajo desde 1998. El Dow Jones cedió 2.43 por ciento, el Standard & Poor's 500 bajó 3.41 por ciento y el Índice Nasdaq cayó 2.64 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones retrocedió 602.77 puntos, equivalentes a una pérdida de 2.30 por ciento para cerrar debajo de los 26 puntos, a 25 mil 629.79 unidades. El principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores acumuló una pérdida nominal en el año de 13.22 por ciento. El dólar continuó presionando al peso, al caer 0.30 por ciento, debido a la salida de flujos por aversión al riesgo en los mercados globales, ante temores sobre la economía de EU. La moneda cerró en 10.5285 pesos por dólar, lo que representó un retroceso de 3.10 centavos. Lo que sí movió al mercado fueron los indicadores estadounidenses de ventas de casas pendientes y de inventarios mayoristas de las empresas. El precio del petróleo alcanzó los 103.26 dólares por barril, debido a los pronósticos de que el huracán Ike no afectará las infraestructuras petroleras en el Golfo de México. El índice de ventas de casas pendientes disminuyó en julio 3.2 por ciento. A su vez, los inventarios mayoristas de julio aumentaron 1.4 por ciento, para colocarse en 441 mil 255 millones.